

**GAMBARAN PENGETAHUAN, SIKAP DAN PERILAKU TENTANG HIV/AIDS
PADA REMAJA DI SMA MUHAMMADIYAH 1
BANTUL YOGYAKARTA**

INTISARI

Lia Yuli Pratiwi¹, Kirnantoro², Army Najmuna³

Latar Belakang: Diperkirakan didunia ini ada lebih dari 30 juta orang hidup dengan HIV/AIDS dan sebagian besar ada di negara – negara sedang berkembang. Salah satu penyebab HIV/AIDS pada umumnya adalah akibat dari perilaku seksual pranikah dan penggunaan narkoba. Kasus HIV/AIDS yang disebabkan oleh perilaku seksual pranikah dan penggunaan narkoba dapat dicegah apabila remaja mempunyai pengetahuan yang cukup tentang cara-cara penularan HIV/AIDS dan cara pencegahan HIV/AIDS. Pengetahuan memegang peranan penting dalam menentukan sikap. Sedang sikap adalah respon terhadap obyek di lingkungan tertentu sebagai penghayatan terhadap obyek. Sikap juga merupakan salah satu faktor predisposisi yang dapat mempengaruhi perilaku khususnya perilaku seksual pranikah dan penggunaan narkoba dikalangan remaja.

Tujuan: Untuk mengetahui gambaran pengetahuan, sikap dan perilaku tentang HIV/AIDS pada remaja di SMA Muhammadiyah 1 Bantul, Yogyakarta.

Metode: Jenis penelitian adalah penelitian deskriptif analitik dengan rancangan *cross-sectional*. Penelitian dilakukan terhadap seluruh siswa di SMA Muhammadiyah 1 Bantul, Yogyakarta dengan total sampel sebanyak 124 responden. Data merupakan data primer yang diperoleh dari kuisioner dan selanjutnya dianalisis dengan analisis *univariat*.

Hasil: Pengetahuan Remaja Tentang HIV/AIDS di SMA Muhammadiyah 1 Bantul, Yogyakarta berada pada kategori cukup. Sikap Remaja Terhadap HIV/AIDS di SMA Muhammadiyah 1 Bantul, Yogyakarta sebagian besar memiliki sikap Positif. Perilaku Remaja Terhadap HIV/AIDS di SMA Muhammadiyah 1 Bantul, Yogyakarta sebagian besar berada pada kategori baik.

Kesimpulan: Pengetahuan siswa tentang HIV/AIDS dan sikap siswa terhadap HIV/AIDS akan menentukan perilaku siswa terhadap HIV/AIDS

Kata Kunci: Pengetahuan, sikap, perilaku dan HIV/AIDS

¹ Mahasiswi Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta

² Pembimbing I KTI Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta

³ Pembimbing II KTI Prodi DIII Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta